

Carta enviada POR Charles Beck Bernard a Theodor Caillet Bois, desde Lausanne, el 2 de septiembre de 1883. En la misma Beck describe las potencialidades de la vida del migrante en Argentina y le brinda consejos y contactos en Buenos Aires si Caillet Bois decidiera este destino.



Lausanne, le 2 septembre  
1883

Monsieur Th. Caillet Bois, avocat,  
à Monthey.

Cher Monsieur,

Je viens de recevoir la lettre que vous avez bien voulu m'adresser en date hier, et je suis douloureusement surpris de la nouvelle que vous me donnez relativement à votre situation. Je vous prie de croire à ma vive et sincère sympathie, et je puis d'autant mieux en'attacher au malheur qui vous frappe que je suis moi-même depuis l'année dernière dans une position très difficile par suite de la suppression tout à fait arbitraire du traitement qui m'avait été

alloué par le gouvernement argentin.

Si vous pouvez vous décider à vous consacrer à l'agriculture et si vous ne craignez pas de vous soumettre personnellement à ce genre de travail, vous pourrez certainement dans la République Argentine trouver moyen d'acquiescer au bout de quelques années la position d'un cultivateur aisé et prospère. C'est à vous de juger si vous êtes capable de vous faire à ce genre de vie et d'en accepter les fatigues et les privations. Il serait téméraire de compter sur autre chose. Et est possible qu'avec le temps vous trouviez l'occasion d'utiliser vos connaissances et vos aptitudes et de vous créer une position plus conforme à vos habitudes. Mais c'est vous

chose impossible à prévoir d'a  
vance et à laquelle, en tout cas  
il ne faudrait pas songer pour  
le commencement.

La marche du pays en généra  
est très satisfaisante, les affaires  
vont bien, il se forme en divers  
endroits de nouvelles colonies,  
et vous n'auriez pas de peine  
à acquies de la terre dans  
des conditions avantageuses.  
Je suppose naturellement  
que vous emporteriez avec vous  
les moyens de vous installer  
convenablement pour pouvoir  
travailler avec fruit. Si vous  
pouvez vous faire accompagner  
d'un certain nombre de jeunes  
gens intelligents et actifs, ce  
faciliterait naturellement  
vos installations et vos travaux.

Mon ami M. ! allemand,

13 Oct 1860

à Buenos Ayres qui est toujours  
bien au courant de tout ce qui  
se fait en matière de colonisation  
pourrait vous diriger dans le  
choix du lieu de votre établisse-  
ment. Si vous voulez peut-  
être lui écrire d'avance pour le  
consulter, son adresse est : Calle  
Furcal, No 140.

Si peut-être vos affaires vous appe-  
laient à Lausanne et que vous  
voulussiez me voir pour causer  
de vos projets, je vous prie  
que j'ai changé de domicile et  
que je demeure maintenant  
rue du Théâtre, maison David.

Recevez, Monsieur, l'assurance  
de mes sentiments affectueux  
et distingués

Charles Beck Bernard